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 第１９回仙台市ＰＴＡフェスティバルを 

             今年度はリアル＆ＷＥＢで開催いたしました。  
          皆様のご協力，本当にありがとうございました！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

仙台市ＰＴＡ協議会要望書提出・教育懇談会 
１１月２２日（火）に、仙台市ＰＴＡ協議会の高橋由臣会長

から仙台市教育委員会福田洋之教育長へ要望書を提出いた

しました。この要望書は、各ＰＴＡから出していただいた要

望を各区でまとめ、さらに仙台市ＰＴＡ協議会で大きくまと

めたものになっています。要望事項は以下のとおりになって

いますが、具体的には例えば、コロナ禍における学びの補償

と衛生管理等の感染予防のことや特別支援教育や不登校対

策の充実等、多様性に応じた教育機会の確保などを項目に入れながら、要望書を作成しております。 

＜ 要 望 事 項 ＞ 

１仙台市ＰＴＡ協議会への助成と補助の拡充並びに活動への理解と支援 

２児童・生徒の確かな学びと健全育成を図る施策の充実 

３学校の施設・設備等の改善と充実 

４児童・生徒の体験活動の充実と積極的な推進 

その後、仙台市教育委員会との懇談会では、ＰＴＡ活動の現状やＰＴＡフェス

ティバルの様子を本市ＰＴＡ協議会から説明をし、教育委員会からは不登校の

現状などのお話等をいただき、意見交換を行いました。 
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仙台市 PTA協議会最新情報 

かわら版 
＊PTA かわら版は、市内小中学校の校長先生および PTA 会長様あてに発行しているものですが、職員やＰＴＡ役員の皆様にもご回覧ください。 

 

 

子どもも大人も笑顔がいっぱい溢れる会場と 

なりました! 


